

## 「松原剛先生」顕彰碑が完成しました

風の芸術監督・浅野佳成をはじめ佐野準、中村滋、白石圭司、佐藤勇太、渋谷愛、江原早哉香の恩師で、劇団活動を支援して下さっている日本大学芸術学部演劇学科の元教授・松原剛先生の顕彰碑が完成しました。

設置されたのは、松原先生の故郷・長崎県新上五島町にある魚目小学校です。



風が長年にわたり公演活動、舞台芸術による地域活性化事業にと取り組んでいる地域でもあります。

顕彰碑が完成したことが魚目小学校のホームページに掲載されましたので、紹介させていただきます。

下記は、ホームページの紹介文です。

<https://school.shinkamigoto.net/uonomesho.php?itemid=35693>

一魚目小学校ホームページより一

先週の土曜日(10月17日)、魚目小学校の敷地内で、「松原剛先生」の顕彰碑の除幕式がありました。

今回の顕彰碑、「夢と希望の碑」と書かれています。

松原先生がそうであったように、魚目の子どもたちにも大きな夢と希望をもって、それに向かって邁進してほしい。そういう願いが込められて言葉だと思えます。

本校の先輩には松原先生だけでなく、建築家の鉄川輿助氏もいらっしゃいます。小さな島の偉大な先輩たちが残した足跡。生まれ育った環境ではなく、いかに大きな志をもって、それに挑み続けるか、自分の特異なことをとことん突き詰め、そしてそれを他の誰にも負けない武器にするか。夢をかなえるためには、あきらめないこと、続けることが大切だと教えてくれていると思えます。この碑を見て、子どもたちにそういう気持ちを持ち、いつか先輩を追い抜いてほしいと祈らずにいられません。

来校された時、ぜひ一度ご覧になってください。

私たちも今一度、子どもたちの未来に

『夢と希望』

を持ちましょう。

# 羽ばたけ！ 魚目っ子！！

新上五島町立魚目小学校

学校便り No.12

R2.10.19(月)

文責 橋詰 稔

㊦…えがおで

㊧…だれにでも

㊨…まっすぐ

㊩…めをみて

## 先輩の思いを…

先週の土曜日、魚目小学校の敷地内で、「松原剛先生」の顕彰碑の除幕式がありました。

- 松原剛先生 ・1930年生まれ 本校の大先輩  
・18歳で新上五島町(魚目村)を離れる  
・日本大学にて研究と教育に当たられる  
芝居小屋の研究  
中国演劇の研究 等  
・大学定年後も、五島に関する事業や活動に当たられる

※除幕式に参加予定でしたが、コロナの影響で来島ができませんでした。

今回の顕彰碑、「夢と希望の碑」と書かれています。松原先生がそうであったように、魚目の子どもたちにも大きな夢と希望をもって、それに向かって邁進してほしい。そういう願いが込められた言葉だと思います。

本校の先輩には松原先生だけでなく、建築家の鉄川與助氏もいらっしゃいます。小さな島の偉大な先輩たちが残した足跡。生まれ育った環境ではなく、いかに大きな志をもって、それに挑み続けるか。自分の得意なことをとことん突き詰め、そしてそれ

を他の誰にも負けない自分の武器とするか。夢をかなえるためには、あきらめないこと、続けることが大切だと教えてくれていると思います。この碑を見て、子どもたちにそういった気概を持ち、いつか先輩を追い抜いてほしいと祈らずにいられません。

来校された時、ぜひ一度ご覧になってください。私たちも今一度、子どもたちの未来に

### 「夢と希望」

を持ちましょう。



## 実りを秋を迎えて

朝夕めっきり冷え込み、秋の到来を感じられずにはられません。各地区でも神社で収穫の喜びを祝うお祭りが開催されています。学校でも育てたイモや米などが収穫の時期を迎えました。山本さん、JA、振興局の皆様、保護者の皆様のご協力を得ながら収穫の喜びを感じることができました。



さあ、次は子どもたち自身が実りの秋を迎える番です。